



えんだより

令和8年1月5日  
し~な保育園

## あけましておめでとうございます！

休み明け、元気いっぱい登園してきてくれた子どもたち。お休み中はおうちの人と一緒に、楽しいお正月を過ごせたのではないかでしょうか。新しい年が皆さんにとって笑顔がたくさんある年になりますように！

1月は積雪に期待し、天候の良い日には思いきり雪遊びができたらよいなと思います。寒さに負けず、冬ならではの遊びを存分に楽しんでいきたいと思います。風邪などひきやすい時期ですが、予防をしながら、元気に過ごしていきましょう！

### ひよこくみ

新しいお友だちが増え3名になり、毎日賑やかに過ごしているひよこくみさん。

お友だちにも興味が出てきて、ハイタッチをしたり、顔を見合させて笑い合ったり、名前を読んだりと微笑ましい姿が沢山見られるようになってきました。一緒に過ごす中でお友だちの動きを真似してみたり、同じおもちゃで遊んだりと関わりが見られるようになりました。また、指先を使った遊びに興味を持ち、ぽつとん落としではつまむ・入れる・押すなどの遊びが上手になりました。

1月は寒さが厳しくなりますが、体調に気を付けながら、雪に触れ、冬ならではの遊びを楽しみたいと思います。お部屋でも季節を感じられる遊びを取り入れ、元気に過ごします！

### あひるくみ

指先が器用になってきて、シール貼りやお絵描き、絵合わせパズルなどでじっくり遊び姿が見られました。絵合わせパズルでは、保育者の手助けがなくても一人でできるようになり、完成すると拍手をして喜んでいます。また、お友だちと一緒に一つのパズルに挑戦し、お互い教え合っている姿も見られ成長を感じています。

熊の目撃情報も少なくなり、久しぶりにお外で遊ぶことができました。お外にいくことを知らせると張り切って先生と身支度するあひるくみさん。園の裏へ出掛けると残っていた雪を見つけて触ったり、かけっこをしたりして楽しい時間を過ごしました。

今月は雪が降ったら、沢山体を動かして雪遊びを楽しみたいと思います。

### ぺんぎんくみ

発表会では泣いたり、笑ったり、ちょっと緊張したりと様々な表情をみてくれたぺんぎんくみさん。緊張しながらも名前や質問に答え、成長が見されました。お家の方も推し活楽しんでいただけたでしょうか。

山王幼稚訪問ではドキドキワクワクしている様子が見られ、緊張しながらも幼稚園のお友だちと一緒に好きな遊びを見つけ、楽しむ姿が見られました。帰るころには、「もっと遊びたかった」「また行こうね」等と次回の訪問を楽しみにしている子どもたちです。

マット取りゲームなど簡単なルールのある遊びにも挑戦しました。座れて嬉しい気持ち、座れなくて悔しい気持ちを経験しながら繰り返しゲーム遊びを楽しんでいます。

後半には熊の出没が減り、久しぶりに園の裏で遊ぶことができました。寒さに負けず走ったり、ありをみつけようと一生懸命探している姿が見られて嬉しくなりました。